

## Guadalajara será la sede del XIX Campeonato Regional de Natación



La piscina de la Fuente de la Niña acogerá esta competición./Gu30D

Se celebrará en las instalaciones de la Fuente de la Niña

Los días 27 y 28 de febrero y el 1 de marzo, nuestra ciudad será sede del XIX Campeonato Regional de Natación organizado por Fecam (Federación de Deportes para Personas con Discapacidad Intelectual de Castilla-La Mancha), que se celebrará en las instalaciones de la piscina municipal Fuente de la Niña de Guadalajara.

Hacia cuatro años que no se celebraba esta cita deportiva en nuestra ciudad y este año nuevamente Fecam ha vuelto a apostar por Guadalajara y por sus magníficas instalaciones deportivas para acoger el campeonato.

En total van a participar 120 deportistas llegados desde toda la región, perte-

necientes a 10 clubes. Los participantes vienen además acompañados de personal técnico y organizativo. Además van a colaborar 25 voluntarios. En total se espera la participación de más de 200 personas, a las que hay que sumar familiares, acompañantes y amigos.

El campeonato incluye tres niveles de participación: G1, G2 y G3, según el nivel de competencia deportiva de los participantes. Lo que se busca es que "cualquier persona independientemente del grado de discapacidad que tenga pueda practicar deporte". El campeonato contará con la presencia de campeones de España de las distintas categorías.

### VII CARRERA SOLIDARIA DEL AGUA

Gotas para Níger

unicef 

**DOMINGO, 15 DE MARZO 2015**

Pistas de Atletismo Fuente de la Niña (Guadalajara)

- Carrera en pistas (colegios): 10:30h.
- Carrera Urbana (5Km) con salida desde Pistas: 12h.

**DORSAL CON DONATIVO VOLUNTARIO: 2€**

Consigue el dorsal solidario en tu colegio o el día de la carrera, en la salida.

**MÁS INFORMACIÓN:**

949232986

Guadalajara@unicef.es

Colaboran:



El 100% de los beneficios conseguidos se destinarán a los programas de UNICEF en Níger.

### Gran éxito del Campeonato de España Cross Country



Guadalajara fue el escenario del Campeonato de España de Cross Country, que se celebró en las inmediaciones del recinto ferial el pasado domingo día 22 de febrero. La cita registró un rotundo éxito de participación de corredores, con 240 inscritos de las distintas categorías, así como de público. En el acto de entrega de premios a los ganadores participó el alcalde de Guadalajara, Antonio Román, el Teniente de Alcalde Jaime Carnicero y el concejal de Deportes Eladio Freijo.